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n - 9511 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. KRUNES, Dkfm. BAUER, EIGRUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend ungenützte Garagenplätze des Bundesamtsgebäudes in der Radetzky

straße 

Das Bundesamtsgebäude in der Radetzkystraße, in dem die Bundesministerien 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr und für Umwelt, Jugend und Familie 

untergebracht sind, enthält auch eine Tiefgarage mit einer großen Anzahl 

von Parkplätzen. Seit Jahren werden diese parkplätze jedoch nicht bzw. nur 

in geringem Ausmaß verwendet und dies in einer Gegend, in der akute Park

raumnot herrscht und der Preis für Garagenplätze daher entsprechend hoch 

ist. Der Bund verzichtet dadurch freiwllig auf Gelder, die er leicht ver

dienen könnte. 

Aus diesem Grunde richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Wieviele Parkplätze enthält die Tiefgarage des oben angeführten Amtsge

bäudes? 

2. Wieviele dieser Parkplätze sind an Arbeitnehmer der Ministerien vermietet 

und zu welchem Preis? 

3. Wieviele dieser Parkplätze sind an sonstige Personen vermietet und zu 

welchem Preis? 

4. Was werden Sie in Zukunft mit den noch nicht verwendeten Parkplätzen tun? 

2536/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




